



Sauvons Eclair de Mai

L'association et refuge niçois Cheval Libre 06 remet le pied à l'étrier pour solliciter une aide financière d'urgence destinée à sauver Éclair de Mai, poulain de 7 mois, orphelin de fraîche date et qu'il faut absolument rapatrier à Nice.L'histoire commence en juillet 2023. Frédérique Goutard, présidente de l'association dédiée au sauvetage des équidés cabossés de la vie, la raconte: "Nous avions récupéré trois chevaux maltraités du côté d'Ascros, amenés chez nous par la Direction départementale de la protection des populations. Parmi ces chevaux se trouvait Willow, jument rachitique et très vieille. Nous n'avions pas vu qu'elle attendait un poulain. Quelle ne fut pas notre surprise de trouver au refuge, un matin de mai 2024, un nouveau-né. Un poulain baptisé Éclair de Mai. En juillet, il fut décidé d'envoyer Willow et son poulain à notre annexe de Bourgogne-Franche-Comté pour qu'ils profitent de la bonne herbe qui pousse là-bas, même en été. Ainsi, la vieille maman pouvait donner le lait nécessaire à son petit. "Douloureuse décisionlls ont été très heureux. Jusqu'au 6 janvier. Willow se couche. Elle ne va pas bien. Le vétérinaire arrive. Il ausculte Willow et prend la douloureuse décision de l'euthanasier. "Âgée, poursuit Frédérique Goutard, elle est en crise de tachycardie et ne se relèvera pas..." Pas encore sevré, le poulain, qui n'a que 7 mois, se retrouve donc seul. Sans affection, sans nourriture. Mauvais départ dans la vie. Il faut le rapatrier au plus vite au refuge de

PARTICIPEZ À LA CAGNOTTE :

https://www.onparticipe.fr/c/IYip1WqU



Scannez-moi!

Cette cagnotte vous est proposée par :

Marina Soliveres

